

## “PRI debe cerrarle el paso a la dictadura”

MARIO C. RODRÍGUEZ  
TOLUCA

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) debe de construir una candidatura por la gubernatura del Estado de México que atienda las causas de género, afirmó la periodista Beatriz Pagés Llergo Rebollar, además de sostener que desde la entidad mexiquense se le puede cerrar el paso a Morena.

“Se necesita una candidatura comprometida con las causas de género, con políticas públicas que resuelvan el divorcio de una ley redactada en favor de la mujer, contra una realidad que la sigue excluyendo y asesinando, hay que lograr la garantía jurídica que se vea reflejada en la vida cotidiana de las mujeres”, indicó durante su participación en el foro “Encuentros con la Sociedad, Tú Causa es la Nuestra”, organizados por el tricolor.

En el Estado de México habrá elecciones el año entrante y se disputará la gubernatura y a la fecha, hay las aspiraciones de distintos abanderados por parte de algunos institutos políticos. En el caso del PRI, cuentan con hombres y mujeres que desean obtener la postulación por parte de su partido, sin embargo, la pugna ha sido protagonizada por el sector femenino.

La periodista indicó que es momento se construya una candidatura que atienda las necesidades de las mujeres, en especial, cuando Delfina Gómez proviene de “un gobierno golpeador de mujeres”, aseveró. “Delfina es un capricho presidencial que simboliza los intereses de un régimen unipersonal y que se agarra de la banda presidencial para no caerse”.

### **Necesaria la coalición**

La especialista subrayó que desde la entidad mexiquense se puede impedir que Morena acceda a la gubernatura. “Sé que los priistas no se van a dejar y que sacarán la casta de revolucionarios como constructores de las instituciones de México para no permitir el paso de Morena en el Estado de México”.

En esta tesitura, advirtió que es necesario mirar a la construcción de una coalición junto con otros partidos rumbo al siguiente proceso electoral. “Tiene que construirse un camino para millones de mexiquenses que quieren la construcción de una alianza electoral”. ■